

授業参観・啓学会総会・学年懇談会

5月2日(水)に、授業参観・啓学会総会・学年懇談会を行いました。当日はご多用中にもかかわらず、多数の保護者の皆様にご出席いただきありがとうございました。

1, 2年生の授業参観では、話し合い活動などの学習に取り組んでいる様子を見ていただけたのではないかと思います。生徒作品の披露や発表もあり、とても興味深かったです。また、3年生においては、進路学習の授業を参観していただきました。講師の先生の経験談等を通して、受験生としての心構えを学ぶことができたのではないのでしょうか。生徒たちの真剣に講演を聞く態度も素晴らしかったです。

啓学会総会では、平成29年度の事業報告並びに決算報告があり、本年度の役員選出が行われました。続いて、本年度の事業計画案や予算案の提案があり、いずれも意義なく承認されました。平成29年度の啓学会役員の皆様には、各種PTA事業のお世話をいただき本当にありがとうございました。そして、平成30年度の啓学会役員の皆様、1年間どうぞよろしく願います。

そうじ 「創自」…そうじに一生懸命に取り組んでいます

本校の校訓「自主・自律・実践」に基づき、長年「ノーチャイムの生活」や「無言清掃」に取り組んできましたが、4月から「掃除」を「創自」と位置づけ、グレードアップを図っています。掃除時間中に流していた音楽をやめ、時間も15分間から10分間に短縮し、より集中して掃除に取り組むことにより、新たな自分に気づき、自分を磨き上げることを目指しています。廊下等は、ほうきを使用せず、ぬれ雑巾でごみやほこりをかき集め、丁寧に拭きあげています。清掃後に行われる反省会においても、これまでになかった視点からの反省や気づきが発表されるようになり、大変うれしいです。



「いじめ問題対策基本方針(裏面参照)」について

本校では、「いじめ対策委員会」を編成し、組織的にいじめの認知とその解消に取り組んでいます。いじめの兆候もいじめと認知して、解消していくことが大切だと考えています。集団生活の中ではいじめはあるものにとらえ、認知に努め、解消していくことが、生徒の安全・安心な学校生活にとって不可欠だと思います。生徒が一人で苦しみや辛さを抱え込まないでほしいと願っておりますので、もしお気づきの点がありましたら、ぜひ学校にご連絡ください。

電話連絡についてのお願い

「欠席連絡」等におきましては、朝7:30~8:10の間でご協力いただいておりますが、夜間における学校への連絡につきましては、次のとおりお願いできればと思います。なお、緊急を要する場合は、この限りではございません。ご理解・ご協力の程よろしく願います。

○授業日：19:00まで

○長期休業日：16:45まで